

BALMES • BARRIOS • FRIGERIO • ISRAEL

“EL CUERPO DE LA TIERRA”

SEPTIEMBRE 1994

Galería Gabriela Mistral

Marcia Scantlebury Elizalde, Jefa de la División de Cultura del Ministerio de Educación, tiene el agrado de invitar a Ud., a la inauguración de la exposición "El Cuerpo de la Tierra" de los artistas José Balmes, Gracia Barrios, Ismael Frigerio y Patricia Israel, a efectuarse el día martes 6 de septiembre a las 19:00 hrs. en la Galería Gabriela Mistral. (Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 1381).

DIVISION DE CULTURA • MINISTERIO DE EDUCACION
DEPARTAMENTO DE PLANES Y PROGRAMAS CULTURALES